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24 de octubre de 2022 
 
 
Para: Comunidad PVUSD 
 
 
Lamentamos profundamente la interrupción y los inconvenientes que ocurrieron el 
viernes y hoy debido a la ausencia de aproximadamente 38 conductores de 
autobuses. La mayoría de nuestros conductores de autobuses están participando en 
una "ausencia por enfermedad" ilegal que viola el Acuerdo de negociación 
colectiva de la CSEA. Los conductores de autobús no le dieron ningún aviso al 
Distrito de que participarían en un paro laboral. Los conductores de autobuses que 
se reportan enfermos no se han comunicado directamente con la Administración 
del Distrito sobre las razones por las que se niegan a venir a trabajar. A los 
conductores de autobuses se les indicó el viernes que su "ausencia por 
enfermedad" era ilegal y que debían regresar al trabajo, pero muchos de los 
conductores se reportaron enfermos nuevamente el lunes. El Distrito se comunicó 
con el liderazgo de CSEA y discutió la violación del contrato. CSEA ha informado 
al Distrito que se comunicarán con los miembros que participan en el paro laboral 
y les indicarán que cumplan con el contrato. El Distrito espera que los conductores 
regresen al trabajo y eviten futuras interrupciones en el transporte de más de 5,000 
estudiantes a la escuela. 
 
Para aclarar, el Distrito y CSEA han estado trabajando juntos en colaboración en 
las negociaciones del contrato y han logrado un progreso significativo. De hecho, 
en agosto firmamos un Acuerdo Tentativo para un aumento salarial del 12.5% para 
todos los miembros de CSEA, incluidos los conductores de autobuses. El Distrito 
no ha sido informado de que la "ausencia por enfermedad" se debe a una ruptura 
en las negociaciones entre el Distrito y CSEA. 
 
La seguridad y el bienestar de los estudiantes es nuestra principal prioridad. 
Sabemos que las familias confían en nosotros todos los días para transportar a sus 
hijos a la escuela y de regreso a casa. Tenga la seguridad de que estamos haciendo 
todo lo posible para que el servicio regular de autobuses vuelva a funcionar. 
 
 
Atentamente, 
 
 
 
 
 
 
Dr. Michelle Rodriguez 
Superintendente de Escuelas   
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